



## AMLO pregunta a la gente en el Zócalo si los jueces deben elegirse por voto popular; gritan 'fuera Piña'

*'Que levanten la mano los que consideren que es mejor que los elija el pueblo, a jueces y magistrados', pidió AMLO en el Zócalo.*



El presidente Andrés Manuel López Obrador durante su sexto informe de gobierno en el Zócalo hizo una consulta a mano alzada sobre su reforma al Poder Judicial, es decir, sobre la elección de jueces, magistrados y ministros por voto popular.

“Hemos denunciado con hechos los actos de corrupción e influyentismo que predominan en el Poder Judicial, debido a ello es que enviamos al Congreso una iniciativa para que el pueblo elija a jueces magistrados y ministros, con el propósito de que impartan justicia en beneficio de todos y no estén al servicio exclusivo de la delincuencia organizada y de la delincuencia de cuello blanco, que estén al servicio del pueblo”, dijo.

Acto seguido, López Obrador anunció que haría una consulta aunque mañana lo critiquen, pero es muy divertido porque se enojan mucho.

“A ver, ¿ustedes qué prefieren, que a los ministros los elija el presidente y los senadores o que los elija el pueblo?”, preguntó.

[AMLO pregunta a la gente en el Zócalo si los jueces deben elegirse por voto popular; gritan 'fuera Piña' \(forbes.com.mx\)](https://forbes.com.mx)